

Témoignages de consommateurs

La méthadone en sirop c'est mieux que le subutex

Par [Profil supprimé](#) Posté le 2/05/2015 à 05:54

Bonjour,

J'ai été sous Subutex® et je le sniffais... Là je suis à la méthadone liquide, tu peux pas le sniffer et t'as vraiment plus envie de toucher à l'héroïne. Cependant, le mieux c'est d'être indépendant de tout. Passer de l'héroïne à rien c'est le mieux. Y'a pas photo c'est clair parce qu'après pour se sevrer des substituts d'opiacés c'est tendu. Très très dur. Autant diminuer crescendo les prises d'héroïne jusqu'à diminuer au max et puis pour finir un peu de mal être que tu compenses par une bonne cuite pour dormir et rebelote s'il faut jusqu'à être guéri en 7 jours. Sérieux, c'est le mieux pour plus d'aide.

Si je peux aider de mon passé c'est de bon cœur et avec plaisir. Il faut combattre ce fléau !!!
Pensez rien qu'à un instant de manque ça vous en dégouttera...